

Trevijano ataca para defenderse

MADRID, 24 (Resumen de Europa Press).—El abogado Antonio García-Trevijano mantuvo ayer una rueda de Prensa sobre su intervención en Guinea y trató de desmontar y desmentir las acusaciones que últimamente se vienen publicando en la Prensa sobre su influencia y relaciones con la ex colonia española.

García-Trevijano leyó en primer lugar una declaración en la que afirmó que se han montado en los últimos años tres campañas contra él, tratando de descalificarlo moralmente: la primera en 1968, por el Ministerio de Asuntos Exteriores para que "no se supiera que la independencia de Guinea fue subordinada a los intereses colonialistas españoles"; la segunda en 1972 por el Ministerio de Información y Turismo "para que no se creyera que el periódico "Madrid" fue cancelado exclusiva-

mente por razones políticas"; la tercera y última en este año, y recientemente, por el PSOE "para que no se sepa su posición antiunitaria frente a las reivindicaciones específicas de los organismos democráticos de las nacionalidades y regiones".

Según explicó García-Trevijano a los periodistas, en el "dossier" entregado a los medios informativos no afirmaba nada que no pudiera probar con documentos públicos.

Insistió en que toda su relación con Guinea fue de carácter técnico y profesional, como asesor primero del grupo político de oposición, que reclamó sus servicios antes de la independencia y después del presidente Macías para la redacción de proyectos de ley. "No he ganado un céntimo en Guinea", subrayó el abogado.